
Виталий Панасюк — рядовой активист первичной организации РОО «Белая Русь» на Гомельском вагоностроительном заводе. В масштабах

предприятия общественную работу не только проводит, но и курирует как заместитель директора. С недавних пор включился в строительство

Белорусской партии «Белая Русь», войдя в состав руководства районной партийной организации. Убежден, что новые возможности не только не

отнимают силы, но и приумножают их.

Социальная сфера важна

— Виталий Владимирович, что побудило вас заняться общественной работой?

— Взаимоотношения с общественными организациями у меня начались еще в глубоком детстве. Помню даже прием в октябрята — торжественный, с

выносом Красного знамени. А вот с пионерией не сложилось. Повязали галстук, а через два месяца распался Советский Союз. Мне вообще долго не

везло в мелочах на этом пути. Даже перед вручением членского билета БРСМ умудрился получить травму на волейболе. Но именно с «Белой Руси»
началась действительно многолетняя и продуктивная работа. Возглавляет заводскую первичку мой подчиненный, но я и без официальной должности

всегда максимально вовлечен в работу. Из тысячи сотрудников около 170 человек состоят в рядах нашей организации.

— В чем суть ее деятельности на заводе? Можно ведь сконцентрироваться сугубо на производственных задачах.

— Я уже 20 лет на ВСЗ и считаю, что зацикливаться только на получении максимальной прибыли — не самый надежный путь. Приведу пример: в

Украине есть Крюковский вагоностроительный завод, где раньше трудились 15—20 тысяч работников и была мощная социальная база. С приходом
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капиталистического мышления от санаториев, столовых, заводских спортивных команд стали отказываться, чтобы на этом сэкономить. Уже три-четыре

года назад число сотрудников сократилось в 12 раз, а что там сейчас, даже не представляю. Нашему заводу в следующем году исполнится 150 лет. Мне

повезло, как заместителю директора, курировать именно вопросы социальной сферы. Решение общественных задач положительно влияет на решение

производственных. Да и проекты наши у многих находят отклик.

— Все настолько интересные?

— Даже уникальные. Думаю, ни одно предприятие в стране не организовывает детские рыбалки. А у нас есть свой технический водоем, в котором

водится рыба. Там и проводим настоящий красочный фестиваль с аквагримом, вкусной ухой и возможностью для детей побывать на рабочем месте

мамы или папы. В этом году провели велоквест по местам боевой славы. Площадкой стал Советский район, но в планах расширить карту до всего

Гомеля. Начали создавать интересный видео цикл о людях, чьи имена носят улицы города. Привлекаем к изучению истории завода. Наши активисты

сделали фотографии на месте расположения зданий и цехов предприятия, которые были полностью или частично разрушены в годы войны. В сентябре

ко Дню города планируем представить снимки в отдельной экспозиции «Было — стало».

Необходимы четкие цели

— В партии вы уже не в рядовых членах, а значит, и времени теперь больше будете уделять этому направлению своей работы?

— Меня избрали заместителем председателя Железнодорожной районной организации Белорусской партии «Белая Русь» — это большая

ответственность. Многие боялись, что партийное строительство разделит наш актив пополам, уменьшив потенциал. Но, как строитель по первому

образованию, скажу, что новое здание проще и выгоднее строить на уже готовом фундаменте. У партии таким фундаментом стало общественное

объединение «Белая Русь», которое годами закладывало и оттачивало бесценный опыт общественной работы. Мы не теряем, а приобретаем. Партия

появилась для того, чтобы выполнять свои цели не вместо, а вместе с общественными активистами «Белой Руси». Я и сам не планируют оставлять ту

работу, которой занимался раньше. Просто теперь к ней добавилась и партийная. Это нормально, одно ведь дело делаем. Главное — не заниматься

формализмом. Особенно в партийном строительстве. Необходимы четкие цели, которые до людей будут доносить яркие, патриотичные и

информационно подкованные спикеры.

— Получается, что стране сейчас как никогда нужны свои герои, мощные лидеры мнений. «Белая Русь» способна воспитывать таких?

— Я бы не говорил здесь о героизме в общепринятом значении. Уместно говорить скорее о настоящих патриотах нашей страны. Что для одних подвиг,

то для других повседневная работа. Приведу пример из практики. В 2020 году на улицах начались брожения, сцепки и прочая чертовщина. Один из

наших работников, абсолютно не медийный, каждое утро начал надевать олимпийку с гербом на груди и надписью «Беларусь» на спине. Казалось бы,

небольшой личный вклад, но он решил хотя бы так позиционировать отношение к стране. Ведь важно своими поступками, пусть незначительными, но

ежедневными, приносить пользу государству.

Государственные интересы в приоритете

— А каким вы видите будущее партии лет через десять?

— К тому времени партия пройдет через несколько серьезных электоральных кампаний. Наши представители появятся во всех сферах, будет много

новых, в том числе и молодых, активистов. Будут построены прямые и понятные контакты между гражданами, партией и властью. А главное, с нами в

одних рядах будут люди, которые способны открыто и честно высказывать мнение в защиту интересов общества и государства.
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